

RINGKASAN SKRIPSI

Skripsi ini berjudul “Analisis Gaya Bahasa Pada Novel *Janji Karya Tere Liye*”. Penelitian ini di latar belakang karena bahasa merupakan sesuatu yang tidak bisa dipisahkan dengan kehidupan kita sehari-hari. Semua orang pasti menggunakan dan menyimak bahasa, namun tanpa disadari kadang kita sedang menggunakan atau menyimak gaya bahasa.

Masalah umum dalam penelitian ini adalah “Bagaimana gaya bahasa pada Novel *Janji Karya Tere Liye*?”. Sedangkan masalah khusus dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimanakah gaya bahasa perbandingan yang terdapat pada Novel *Janji Karya Tere Liye*? (2) Bagaimanakah gaya bahasa pertentangan yang terdapat pada Novel *Janji Karya Tere Liye*? (3) Bagaimanakah gaya bahasa pertautan yang terdapat pada Novel *Janji Karya Tere Liye*? (4) Bagaimanakah gaya bahasa perulangan yang terdapat pada Novel *Janji Karya Tere Liye*?

Penelitian ini secara umum mengungkapkan secara jelas penggunaan gaya bahasa pada Novel *Janji Karya Tere Liye*. Metode yang digunakan adalah metode deskripsi dengan bentuk penelitian kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah Novel *Janji Karya Tere Liye*. Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan stilistika. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah teknik studi dokumenter, serta instrumen dalam penelitian ini adalah peneliti sendiri, dan data yang dianalisis menggunakan teknik kajian isi.

Berdasarkan analisis data dalam penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa dari 486 halaman Novel yang dianalisis, ditemukan sebanyak 31 gaya bahasa. Gaya bahasa perbandingan ditemukan 5 jenis gaya bahasa yaitu perumpamaan, metafora, personifikasi, Koreksi/Epanortosis, dan Antisipasi/Prolepsis. Gaya bahasa pertentangan ditemukan 3 jenis gaya bahasa yaitu hiperbola, satire, dan apostrof. Gaya bahasa perulangan ditemukan 1 jenis gaya bahasa yaitu simplek. Berdasarkan hasil penelitian ini, disarankan kepada pembaca untuk dapat memanfaatkan penelitian ini sebagai wadah memperdalam kemampuan memahami dan memperdalam pengajaran gaya bahasa yang terdapat dalam karya sastra. Penelitian ini sebagai acuan bagi pembaca untuk memperkenalkan dan melestarikan puisi sebagai karya anak bangsa yang penuh makna. Hasil penelitian ini juga bermanfaat untuk pembelajaran puisi di sekolah.